

Hauptstraße in Amern wird teilweise gesperrt

SCHWALMTAL (biro) Der Kranenbach in Amern wird derzeit naturnah ausgebaut. Nachdem die Arbeiten am ersten Bauabschnitt abgeschlossen sind, beginnen nun die Arbeiten am zweiten Abschnitt. Dabei wird ein Gewässerdurchlass unter der Hauptstraße hergestellt, mit dem die schon fertiggestellten Gewässerabschnitte verbunden werden. Wie der Schwalmverband gestern mitteilte, wird wegen der Arbeiten ab Mittwoch, 27. Juli, die Hauptstraße (zwischen Viehstiege und Zufahrt Kranenbachcenter) für mehrere Wochen für den Verkehr gesperrt. Eine Umleitung wird ausgeschildert. Fußgänger und Radfahrer sollen die Baustelle passieren können.